# 村半利活用検討会(令和2年度第1回)結果報告

日時 令和2年6月25日(木) 16時00分~17時00分

場所 村半 大会議室

出席者 検討会メンバー7名、事務局(企画課)3名、村半スタッフ2名

#### 内容

# 1. 開会あいさつ

4/11 の開所はコロナ禍のため延期。構成員も一部入れ替わったが、今年度もよろしくお願いしたい 7/1 開所、感染症防止に最大限配慮して運営、忌憚ないご意見等をいただきたい

# 2. 出席者自己紹介

各自、挨拶と自己紹介

# 3. 報告・確認事項

(1)7月1日開所に向けた準備等について

開所日、利用者登録、施設予約、周知、HP及びSNS等について、資料に基づき説明

(2) 新型コロナウイルス感染症防止対策について

受付の方法、利用者等へ求める感染防止対策について、資料に基づき説明

- (3) 所内の状況確認について
  - (2)及び村田瑞枝作品について、現地で確認

<意見交換、質疑> メ:構成メンバー、事:事務局

- メ:大会議室に設置された大型の絵画について、壁にもたせ掛けてあるだけのため、壁などに釘を打ち付けること等が難しいことは理解するが、何らかの方法により固定すべきと考える
- メ:お年寄りがふらついてぶつかること等も考えられるため、何か対策をした方が良い
- 事:対応する
- メ:この絵は古いものか
- メ:昭和の時代だが、数十年は経過していると思われる
- メ:現在、関係者等の視察を受けていると思うが、開所後に一般来場者向けにも施設案内の日時や参加人数を決め、ツアーのように実施すると良いのでは。希望者がある毎に対応していては大変だし、仲間同士誘い合って参加でき、村半のことをよく知ることができる
- 事:検討する
- メ:ツアーに関連して、人数が多く集まると密になるため、オンラインで村半からライブ配信できると良い
- 事:Youtube で各所の説明シーンを動画配信することなどは考えられる
- メ:利用がすすむように、地域の町内会長を集めて説明会をしてはどうか
- 事:地域の町内会からは会合に利用したいと既に申込みがあったところ
- メ: 布袋台組でからくりの練習をしても良いのか。 配置を考えたり、人数を絞ったりする必要はあるかも しれないが、中高生などにも見てもらえたらと思う
- 事:施設の設置目的に叶うため、非常に望ましいことと捉える
- メ:このような立派な作品を並べるのであれば、「村田瑞枝展」などとして周知して行った方が良い。このサイズの作品はまだ他にあるのか

- メ:あり、没後何十年を記念した大規模な展覧会などは、また考えていきたい
- 事:「展覧会」などの表示方法については、検討する
- メ:作品にキャプションは付くのか
- 事:製作しているところで、後日付く
- メ:一之宮の臥龍桜日本画大賞展の入賞(購入)作品も活用が望まれる。イベント的な事も考えた方が良い
- メ: 釘等を打てないなかで展示方法が課題となるが、検討させてもらう
- 事:特別支援学校の生徒の作品を展示できないかとの相談があったため、南蔵 2 階に試しで座卓を 置いたりもしているところ
- メ:個人と団体で登録したが、登録証とともに利用規約のようなものを一緒に配付すると良いと感じた
- 事:申請書に誓約事項は書いてあるが、提出してしまい、申請者の手元に残らないことから意見は理解できる
- メ:自らの団体では申込書の写しを交付している
- 事:その方向で考えたい

# 4. 閉会あいさつ

ご多忙中に集まっていただいての議論に感謝 開所後に様々な課題等も現れてくると思うが、引き続きご意見をいただきたい

以上